

GYPTIS

COLORATION
CRÈME SOIN
Complexe protecteur breveté
Céramide A2®
Huile d'Argan

FR MODE D'EMPLOI

PRÉPARATION : GYPTIS est une crème-soin colorante : tube de 100 ml = 2 applications. Pour une application moyenne (cheveux mi-longs), ajouter à 50 ml de crème-soin colorante, 75 ml de crème oxydante à 10, 20 ou 30 volumes selon l'effet désiré (rapport 1+1.5). Mélanger soigneusement dans un bol non métallique ou dans un shaker pour obtenir une crème homogène et onctueuse. Mettre des gants mono-usage.

APPLICATION : La crème-soin colorante doit être appliquée sur cheveux secs non lavés à l'aide d'un pinceau. 1ère coloration : Commencer l'application par les longueurs et pointes (10 à 15 min). Puis appliquer sur les racines. Temps de pause total : 35 min. Cheveux déjà colorés : commencer l'application sur les racines (10 min). Temps de pause total : 30 à 35 min pour un fort pourcentage de cheveux blancs. **NE PAS APPLIQUER SOUS CHALEUR.**

LES PASTELS : À employer pour recolorer un cheveu décoloré. Utiliser un oxydant à 10 volumes (mélange 1+1.5). Temps de pause : 10 à 15 min, à surveiller.

RINÇAGE : À la fin du temps de pause, il est important de bien émulsionner la crème en rajoutant un peu d'eau. Puis rincer abondamment. Appliquer ensuite le "Shampooing après-coloration".

PRÉCAUTIONS D'EMPLOI : ⚠ Les colorants capillaires peuvent provoquer des réactions allergiques sévères. Lire et suivre les instructions. Ce produit n'est pas destiné à être utilisé sur les personnes de moins de seize ans. Les tatouages temporaires noirs à base de henné peuvent augmenter le risque d'allergie. Ne vous colorez pas les cheveux si : vous présentez une éruption cutanée sur le visage ou si votre cuir chevelu est sensible, irrité ou abîmé, vous avez déjà fait une réaction après avoir coloré vos cheveux, vous avez fait par le passé une réaction à un tatouage temporaire noir à base de henné. Après l'application, bien rincer les cheveux. Il est conseillé de procéder à un test préliminaire de sensibilité. Ne pas utiliser pour la coloration des cils et des sourcils, ce qui pourrait provoquer la cécité. Si le produit entre en contact avec les yeux, les rincer immédiatement à l'eau froide. En cas de réaction pendant l'application, tels que picotements intenses, irritations, boutons, sensation de brûlure du cuir chevelu, rincer immédiatement et stopper l'utilisation. En cas de difficultés à respirer, demander immédiatement une assistance médicale. Avant de refaire une coloration, recommandez à votre cliente la consultation d'un médecin. Prévenez votre cliente que si, pendant les jours suivant l'application, des démangeaisons, rougeurs, boutons du cuir chevelu ou de la peau, gonflement des yeux et/ou du visage, cloques ou suintements du cuir chevelu et/ou de la peau apparaissent, il est recommandé de consulter un médecin. Ne pas utiliser sur un cuir chevelu irrité ou sensibilisé. Tenir hors de portée des enfants. Contient : P.Phenylenediamine, Résorcine, Aminophénols, Ammoniaque, Aminobenzène.

TEST D'ALLERGIE CUTANÉE : Faire un test d'allergie cutanée impérativement 48 heures avant chaque application de cette coloration, les allergies pouvant se développer de façon soudaine, même si vous avez déjà appliqué auparavant GYPTIS ou une autre coloration à votre cliente.

IMPORTANT : La coloration peut provoquer une réaction allergique qui, dans certains cas rares, peut être grave. Pour vous et votre cliente, et pour aider à prévenir le risque de réaction allergique, il est indispensable de respecter les consignes suivantes :

Nettoyer soigneusement une petite partie de peau derrière l'oreille / Appliquer sur la partie nettoyée une petite quantité de produit / Répéter l'application 2 ou 3 fois / Attendre 48 heures sans laver / Si au cours de cette période des démangeaisons ou des rougeurs apparaissent, ne pas utiliser le produit.

USAGE RÉSERVÉ AUX PROFESSIONNELS.

EN INSTRUCTIONS FOR USE

PREPARATION : GYPTIS Colouring - Care-Cream : 100 ml tube = 2 applications.

For an average application (medium-length hair) add 50 ml of GYPTIS care cream colour to 75 ml of oxidizing cream in 10, 20 or 30 - strength, according to the effect desired (ratio of 1 to 1.5). Mix thoroughly in a non-metallic bowl or shaker to obtain a homogeneous and smooth cream. Wear appropriate gloves.

APPLICATION : Colouring care-cream must be applied to wet, non-washed hair with a tint brush. First time colour : Begin application on lengths and ends, then apply to the roots. Development time : 35 mn. Application for previously coloured hair : Begin application at the roots. Development time : 30 mn to 35 mn for a high percentage of grey hair. **HEAT SHOULD NEVER BE USED OVER.**

THE PASTELS : Apply a portion of the mixture to the roots and leave for 20 to 30 mn. Then treat the rest of the hair 10 to 15 mn before the end of the pause, adjusting the duration according to the difference in tint between lengths and tips. Total timing : 30-35 mn. Do not surpass.

RINSE OUT : At the end of the pausing time it is very important to lather the cream with a bit of water. Rinse thoroughly with clean water. Use the after colour shampoo to maximise the shine, and lock-in the colour.

CAUTION : ⚠ Hair colorants can cause severe allergic reactions. Read and follow instructions. This product is not intended for use on persons under the age of 16. Temporary "black henna" tattoos may increase your risk of allergy. Do not colour your hair if : you have a rash on your face or on sensitive, irritated and damaged scalp, you have ever experienced any reaction after colouring your hair, you have experienced a reaction to a temporary "black henna" tattoo in the past. Rinse your hair well after application. This product contains ingredients that may cause skin irritation on certain individuals and a preliminary test of skin sensibility should first be made. **This product must not be used for dyeing the eyelashes or eyebrows. To do so may cause blindness. If the product comes in contact with eyes rinse immediately with water.** In case of a reaction during the application such as intense stinging, irritation, rash or burning sensation on the scalp, rinse immediately and stop the use. In case of shortness of breath, seek immediate medical attention. Before colouring hair, it is recommended to your client to consult a doctor. Advise your client that, if, during the days following the application, itching, redness, spots on the scalp or skin occur, if swelling of the eyes and/or the face, blisters or oozing of the scalp occur, it is recommended to consult a doctor. Do not use on irritated or sensitibilised scalp. **Keep out of reach of children. Contains : P. Phenylenediamine, Aminophenols, Resorcinol, Ammonia, Aminobenzène.**

SKIN ALLERGY TEST : A skin allergy test must be done 48 hours before each application of this colorant, as an allergy can be suddenly developed, even though you have previously applied GYPTIS or any other colorant on your client.

IMPORTANT : Hair colorants can cause an allergic reaction which in certain rare cases may be severe. For you and your client, to help to reduce the risk of an allergic reaction, it is essential to do an allergy skin test, following these precautions :

Clean a little part of skin behind the ear / Apply a little quantity of care-cream colour on the prepared part / Repeat the application 2 or 3 times and leave it dry / Wait for 48 hours without washing. If after this time, any irritation or swellings have appeared, do not use the product.

FOR PROFESSIONAL USE ONLY.